



SOLOTHURNER
FILMTAGE



CLIMAGE PRÉSENTE

INSULAIRE

Un Suisse sur les traces de Robinson Crusôé

UN FILM DE

STÉPHANE GOËL



VOIX **MATHIEU AMALRIC**

TEXTE **ANTOINE JACCOUD**

réalisation STÉPHANE GOËL image JOAKIM CHARDONNENS son CARLOS IBAÑEZ DIAZ montage NICOLAS HISLAIRE assistante de réalisation CÉLINE PERNET scénario ANTOINE JACCOUD, STÉPHANE GOËL narration MATHIEU AMALRIC musique SARA OSWALD montage son et mixage JÉRÔME CUENDET étalonnage ROBIN ERARD production CLIMAGE coproduction RADIO TÉLÉVISION SUISSE / UNITÉ DES FILMS DOCUMENTAIRES - IRÈNE CHALLAND, GASPARD LAMUNIÈRE, STEVEN ARTELS avec le soutien de OFFICE FÉDÉRAL DE LA CULTURE (DFI), FONDATION CULTURELLE SUISSIMAGE, BURGEGEMEINDE BERN, FONDATION ERNST GÖHNER, POUR-CENT CULTUREL MIGROS, FONDS CULTUREL DE LA SOCIÉTÉ SUISSE DES AUTEURS, FONDATION SUISA avec la participation de CINÉFORUM et le soutien de la LOTERIE ROMANDE



«INSULAIRE est un documentaire d'une intensité captivante, entre la force tellurique de paysages à couper le souffle et l'énergie brute d'habitants aux modes de vie à la fois archaïques et très contemporains»

24 Heures

«Des vues grandioses de l'île et l'océan, s'accompagnent d'un texte fort interprété par l'acteur Mathieu Amalric»

Le Courier



Parfois la Suisse n'est qu'une île... Au milieu de l'océan Pacifique, un minuscule morceau de terre, appelé Robinson Crusoe, abrite les descendants d'une colonie fondée par un aristocrate bernois. Ces insulaires isolés vivent de la pêche à la langouste et d'un peu de tourisme. Ils sont connectés au reste du monde par la télévision, internet et un navire qui vient du Chili pour les ravitailler une fois par mois. Ils aiment leur île, rude et inhospitalière et sont fiers de leurs origines et de leur culture suisse. Leur ancêtre Alfred von Rodt était un boucémissaire de la noblesse bernoise. Epris d'aventure, il rompt avec sa famille, s'engage comme mercenaire et finit par créer un petit royaume sur cette île lointaine en 1877 sur lequel il règnera jusqu'à sa mort.

INSULAIRE raconte avec tendresse cette épopée par la voix de Mathieu Amalric. Et nous emmène à la rencontre de ces cousins lointains qui nous regardent avec un sourire en rêvant de liberté et d'indépendance.